

Entorno

Hogares 'seniors' en España: los mayores de 65 años sin compañía ya superan los dos millones

Más de la mitad de las viviendas unipersonales dentro de esta franja de edad corresponden a mujeres viudas, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

Albert Cadanet
5 abr 2019 - 04:58

Los hogares 'senior' en España: los mayores de 65 años sin compañía ya superan los dos millones

Los índices de dependencia en España son cada vez más altos. En 2018, el número de personas mayores de 65 años que vivían solas superó por primera vez los dos millones, según los últimos datos de la *Encuesta Continua de Hogares*, elaborada por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

En concreto, **un total de 2,04 millones de habitantes seniors en el país residían en una vivienda unipersonal, un 4% más respecto al ejercicio anterior**. De hecho, el crecimiento en el número de este tipo de hogares ha sido ininterrumpido durante los últimos seis años. Desde 2013 (primer ejercicio en el que empezó a elaborarse el informe), la cantidad de domicilios donde sólo habita una persona mayor de 65 años ha aumentado un 13%.

Una amplia mayoría de estos hogares (el 72%) están conformados por mujeres. En este sentido, la esperanza de vida del sexo femenino en España es de 86,3 años, casi seis años más que la de los hombres, según el informe *La vida de las mujeres y los hombres en Europa: un retrato estadístico*, elaborado por la oficina estadística europea Eurostat.

Tres de cada cuatro hogares en los que vive una persona mayor de 65 años están conformados por

PlantaDoce.

mujeres

La viudedad es la principal causa en la proliferación de hogares unipersonales durante los últimos años. Según los datos del INE, el 66,7% de los mayores de 65 años (1,36 millones de personas) que viven solos, se encuentran en este estado civil. La segunda causa que impulsa a los ancianos a vivir sin compañía es la soltería, mientras que la tercera es el divorcio.

Los hogares unipersonales compuestos por la población *senior* representan el 43% de todas las viviendas con un solo residente. En España, la cantidad de ciudadanos que habitaban bajo estas condiciones ascendió a 4,73 millones en 2018, un 1% más respecto al ejercicio anterior.

Por otra parte, un porcentaje relevante de los ancianos que viven solos, se encuentra en poblaciones rurales. En concreto, el 23% de ellos habita en municipios con menos de 10.000 habitantes. En 2017, esta proporción era un punto porcentual inferior.

El 23% de los mayores de 65 años que viven sin compañía residen en municipios de menos de 10.000 habitantes

Las ciudades que cuentan con un mayor número de residentes mayores de 65 años que viven solos son aquellas compuestas por poblaciones de entre 100.000 y 500.000 habitantes. En España, 492.600 ancianos se encuentran en estos núcleos urbanos.

En todo el país, la población mayor de 65 años fue de 8,68 millones en 2018, un 1,5% más en comparación con el año anterior.